



CANDIDATURAS DE MORENA

Cercanos a AMLO son agraciados en tómbola

PATRICIA RAMÍREZ

Se apuntaron más de 10 mil personas para ganar una posición plurinominal en alguna de las dos cámaras

En una tómbola en la que destacados morenistas y parientes de políticos prominentes tuvieron suerte, Morena eligió a sus candidatos plurinominales al Senado de la República y la Cámara de Diputados, cuadros con los que se pretende concretar el Plan C de este gobierno para conseguir la mayoría calificada en el Congreso de la Unión.

Desde las instalaciones de un hotel del sur de la Ciudad de México y encabezados por Mario Delgado Carrillo, presidente nacional de Morena, los escrutadores de ese partido sacaron de unas esferas de cristal pequeñas pelotas con números, proceso en el que personajes cercanos al presidente y militantes de alto nivel tuvieron la suerte de quedarse con una de las posiciones que más posibilidades tienen de llegar al Senado y el palacio legislativo de San Lázaro.

En el caso del Senado de la República los nombres de Rafael Barajas "el Fisgón" y Américo Villarreal Santiago, hijo del gobernador de Tamaulipas, fueron los más destacados, mientras que en las listas de la Cámara de Diputados quedó el hermano del presidente, José Ramiro López Obrador, exalcalde de Macuspana, Tabasco.

Y aunque se inscribieron más de 10 mil personas para el proceso de insaculación de las posiciones plurinominales en ambas cámaras, las listas finales solo incluyeron a militantes activos y consejeros nacionales, que fueron divididos en dos paquetes.

En las listas para el Senado también aparece Adriana Gómez Grajales, secretaria de las Mujeres del Comité Ejecutivo Nacional de Morena, que se sumarán a las posiciones ya designadas directamente para el Senado, como Ignacio Mier, Omar García Harfuch y Ernestina Godoy.

ENTRE LA SUERTE Y LA ESTRATEGIA ELIGEN DIPUTADOS

En el caso de los candidatos plurinominales a la Cámara de Diputados, entre los "suertudos" que serán inscritos este jue-

ves, al vencerse el plazo de registro, aparecen, además del hermano del presidente López Obrador, su vocero presidencial, Jesús Ramírez Cuevas; Sebastián Ramírez, dirigente de Morena en la CDMX; Gabriela Jiménez, fundadora de Que Siga la Democracia y la exsenadora y cantante Iesusa Rodríguez.

Otra de las seleccionadas Berenice Hernández, alcaldesa de Tláhuac, es de las que "dobletea", pues además de buscar la reelección en la alcaldía también prueba suerte para la Cámara de Diputados, por lo que en caso de ganar ambas posiciones tendría que optar por alguna.

También se colaron a las listas de plurinominales el presidente de Morena en la Ciudad de México, Sebastián Ramírez; el exalcalde en Miguel Hidalgo, Víctor Hugo Romo y el diputado Leonel Godoy, quien

Las listas finales solo incluyeron a militantes activos y consejeros nacionales, que fueron divididos en dos paquetes

va por la reelección y César Raúl Ojeda, excandidato a la gubernatura de Tabasco.

Otros personajes que también obtuvieron un lugar en estas listas son Marina Vitela, excandidata a la gubernatura de Durango; Jorge Gómez Naredo, director de la revista Polemón; y Cruz Pérez Cuéllar, ex panista presidente municipal de Juárez, Chihuahua.